

FIFTY-PLUS® Freizeitclub
Erlebnismittwoch in Lindau mit botanischem
Inselrundgang



Sonntag, 09. Juli 2017



Bereits darf ich wieder auf einen erlebnisreichen Anlass zurückblicken. Es freut mich ganz besonders, dass der Erlebnismittwoch auch den weiteren 20 Teilnehmer/innen viel Spass und Erfüllung schenkte.

Die Schifffahrt von Rorschach nach Lindau war Erholung pur und der leichte Wind um die Ohren, empfanden wir bei den angenehmen Temperaturen optimal.



Unsere Führerin Inge Sponsel erwartete uns um 13.30 Uhr am Hafen von Lindau und begrüßte uns herzlich.

Viele Besucher flanierten am Ufer entlang. Unseren botanischen Rundgang führte uns allerdings während knapp zwei Stunden durch die geschmackvoll angelegten, blumigen Parkanlagen und Pflanzenarrangements der Stadt. Das mediterrane Klima am Bodensee meint es in dieser Region ganz besonders gut. Aus aller Welt gedeihen hier exotische Bäume, Blumen und Pflanzen. Die Kräuterexpertin konnte uns über die pflanzlichen Schätze so viel Interessantes und

Wissenswertes erzählen. Man spürte buchstäblich ihre Leidenschaft und die Liebe zum Detail.



Mit einem grossen Applaus verabschiedeten wir uns für den eindrücklichen Rundgang. Der Himmel war zu diesem Zeitpunkt bedeckt und der Regen setzte ein, deshalb war ein trockenes Plätzchen im Café mit einer kleinen Zwischenverpflegung genau das Richtige. Glückselig und erfüllt fuhren wir danach mit dem Kursschiff bei herrlichem Wetter wieder nach Rorschach retour.

Für den gelungenen Anlass danke ich allen Anwesenden nochmals herzlich.

Hildegard

FIFTY-PLUS® – Partner für aktive Freizeitgestaltung